

Est-ce qu'un Chrétien Vit par une Loi Royale ?

Jacques 2 : « Si vous accomplissez la loi royale, selon l'écriture : Tu aimeras ton prochain comme toi-même, vous faites bien »

2 Thessaloniens 2 : 7-8, « ...Et alors paraîtra l'impie... »

Deutéronome, c'est un mot grec qui signifie "deux lois", le mot Deutéronome. **Et Dieu a deux lois.**

L'une d'elles est la loi de la mort, par la désobéissance à Sa Parole. C'est ce que nous constatons : quand Eve a désobéi à sa Parole, cela a produit la mort. C'est l'une de Ses lois : "Le jour où tu en mangeras, ce jour-là tu mourras." (*Genèse 2 : 15-17*).

Et puis Il a une autre loi, qui est la loi de la Vie, par l'obéissance. Si vous ne faites pas certaines choses, eh bien, que vous observez Sa Parole, vous vivrez (*Romains 8 : 1-2*).

A mon sens, c'est de deux choses l'une : **soit on observe Sa Parole, soit on désobéit à Sa Parole.**

L'une de ces lois a été donnée sur le mont Sinäi (*Exode. 19+20 : 1-21*). C'est la loi de la mort. **L'autre loi a été donnée sur le mont du Calvaire, c'est là que la loi de la Vie a été donnée, grâce à Jésus-Christ** (*Jean 19 : 17-30*).

Il a aussi deux alliances.

Il a fait une alliance avec Adam, le premier homme qui a vécu sur terre. **Cette alliance-là, elle était conditionnelle** : "Si tu fais *telle chose*, Moi, Je ferai *telle chose*." Adam devait faire quelque chose pour maintenir cette alliance en vigueur devant Dieu. **Il devait marcher dans les voies de Dieu, observer toute Sa Parole, ne pas enfreindre une seule Parole.**

Mais Il a aussi fait une autre alliance, et celle-là, c'était avec Abraham. Cette Alliance-là n'était pas soumise à des conditions, au contraire, elle était inconditionnelle. Dieu a donné l'alliance à Abraham, sans aucune condition. **C'est inconditionnel !** Pas : "Je ferai." "J'ai déjà fait ! Je l'ai déjà fait." (*Genèse 15*).

Et c'est par cette loi-là que les Chrétiens doivent vivre. Il ne s'agit pas de ce que nous, nous faisons, mais de ce que Lui a fait pour nous. Christ a déjà été sacrifié. Pas : "Il le sera." Il l'a été ! C'est une œuvre accomplie. Il a vécu, Il est mort, Il est ressuscité, Il est monté au Ciel, **Il est revenu sous la forme du Saint-Esprit** (*Jean 16 : 12-23*).

Donc, pour Dieu, c'est une œuvre accomplie. Christ, qui ne connaissait pas le péché, est devenu mon péché ; pour que je puisse prendre Sa place, **Il a pris ma place.** (*2 Corinthiens*) **J'étais en Lui, au Calvaire, quand Il est mort.** (*Romains 6 :6*). Je dois mourir là-bas avec Lui, pour pouvoir vivre. **Comme la loi du péché et de la mort est dans le corps, vous devez mourir** (*Jean 12 :24-25 ; Rom. 7 :18-25*), **pour pouvoir être réconcilié avec Lui.** [1]

Jésus a dit que Sa Parole était une Semence qu'un semeur était sorti pour semer. Or, ça, nous le savons tous (*Matt. 13 :1-43 ; Luc 8 :11*). Remarquez, alors, **cette Parole, qui est une Semence, mais, souvenez-vous, la semence ne produit une nouvelle vie que quand elle meurt.**

Et c'est pour ça qu'il était si difficile pour les pharisiens de comprendre notre Seigneur Jésus-Christ, c'est parce qu'ils étaient sous la loi. **Et la loi, c'était la Parole de Dieu sous forme de semence. Mais, quand la Parole a été faite chair, et qu'Elle est devenue, non pas la loi, mais la grâce** (*Jean 1 :14*). Or, **la grâce et la loi ne peuvent pas exister en même temps.** C'est que **la grâce est tellement supérieure à la loi** que la loi n'entre même pas en ligne de compte. Et, donc, c'est tellement difficile pour les pharisiens de mourir à leur loi, pour que la grâce puisse naître. Mais elle doit disparaître. **Les deux lois ne peuvent pas exister en même temps** (*Rom. 8 :1-2*). [2]

Et c'est exactement ce que Dieu a, deux lois différentes. Et l'une d'elles est une loi de mort, et l'autre est une loi de vie. Dieu a deux lois. Le suivre, et Le servir et l'adorer, c'est la vie ; rejeter ça, c'est la mort. **Il Ya deux lois en Dieu.**

Maintenant, l'une de ces lois a été dévoilée au monde, au Mont Sinaï. Dieu a donné la loi à Moïse et à Israël (*Deut. 5*). **Non pas que la loi ait pu les aider,** mais la loi leur montrait seulement qu'ils étaient des pécheurs (*Rom. 7 :7-18*). Avant ça, ils ne savaient pas ce que c'était que le péché, avant d'avoir une loi. **Il ne peut pas y avoir de loi sans sanction. Une loi sans sanction n'est pas une loi. Ainsi donc :** « Transgresser la loi, c'est le péché (*Rom. 5 :12-21*), et le salaire du péché, c'est la mort (*Rom. 6 :23*). » **Ainsi donc, avant que Dieu leur ait donné une loi, aucune transgression ne leur était imputée. S'il n'y a pas une loi ici qui dit qu'on n'a pas le droit de rouler à plus de vingt milles [32 km] à l'heure, alors vous pouvez rouler à plus de vingt milles [32 km] à l'heure. Mais quand il y a une loi qui l'interdit, alors il y a une loi et une peine pour la sanctionner.**

Maintenant, la loi de la mort, c'étaient les commandements donnés sur le mont Sinaï, qui montraient à l'homme qu'il était pécheur. Et, s'il transgressait la loi de Dieu, il mourait. Mais il n'y a pas de salut dans la loi. **C'était seulement un gendarme qui pouvait**

vous mettre en prison ; elle n'avait rien pour vous en faire sortir. Mais il a aussi donné une autre loi, c'était au mont de Calvaire (*Jean 19 :17-30*), où le péché **a été imputé à Jésus-Christ, et là, la peine a été acquittée** (*Esaïe 53 :4-5*). Sans la loi : « **Mais c'est par la grâce que vous êtes sauvés** » (*Eph. 2 :8-9*), par la grâce de Dieu, par prédestination, en ce que Dieu vous connaissait d'avance (*Rom. 8 :29-30*). [3]

Moïse représentait la loi. Les prophètes représentaient Sa justice. Nous ne pouvions pas vivre en accord avec Sa loi. Nous ne pouvions pas vivre en accord avec Sa justice. Je ne réclame pas la justice. **Je veux la miséricorde, pas la justice. Je ne peux pas garder Sa loi, je ne peux pas accomplir Sa justice. Mais j'ai besoin de Sa miséricorde** (*Eph. 2 :4-5*). Et Dieu a dit que la loi et la justice ont été accomplies en Lui. « Il est mon fils bien-aimé. Ecoutez-le. Le voilà. C'est Lui. » (*Matt. 17 :1-8*). [4]

Dieu a dit (dans l'Ancien Testament) que si un homme était surpris en adultère (ou une femme), il fallait les amener là, et les lapider. Cela réglait la chose. Voyez-vous ? Si vous étiez pris à ramasser même le poids d'une petite branche le jour du Sabbat, alors : « Saisissez-le et lapidez-le ! » Ils vivaient d'après cela. Et à présent, vous voyez, **nous n'avons pas ce genre de lois aujourd'hui**, mais, quant au Chrétien, à l'église, ceux à qui je m'adresse ce matin, **cette loi de Dieu est dans votre cœur** (*Heb. 10 :14-18*). Voyez-vous ? **Vous n'avez aucun désir de le faire** (*Heb.10 :1-2*). **C'est ici à l'intérieur. Vous voulez observer la loi de Dieu d'une façon si parfaite.** Peu importe ce que c'est, vous voulez simplement être ce que... Si Dieu a besoin d'un paillason à la porte, s'Il veut que vous soyez ce paillason, vous êtes tellement heureux d'être cela. Peu importe quoi- vous voulez être le paillason. Voyez-vous. **Tout ce que Dieu veut que vous fassiez, c'est ce que vous voulez faire, parce que c'est Dieu. Maintenant, c'est ainsi que vous pouvez vraiment constater que vous avez un vrai, authentique, véritable amour pour Dieu** (*Rom. 5 :5*). [5]

Combien horrible était le péché. Combien horrible, pas qu'il était, mais qu'il l'est actuellement. Et si ça, c'était sous la loi ; et Christ est venu pour amplifier la loi... Il a dit, « *Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens : Tu ne tueras point... mais moi, je vous dis que quiconque se met en colère contre son frère mérite sans raison d'être puni par les juges* » : **Il a amplifié la chose.** « *Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens : Tu ne commettras point d'adultère (ça c'était l'acte), mais moi je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter a commis l'adultère* » : Il a amplifié la chose des milliers de fois.

Eh bien, s'il fallait quatorze générations pour que cela disparaisse, alors qu'en est-il quand Dieu place sa loupe amplificatrice là-dessus ? (*Math. 5 :21-30*). [6]

Que veut dire Paul par l'affranchissement et la liberté en Christ ? Être affranchi de la loi, dans quel sens ? (Gal. 5 :1-26).

Eh bien, **vous n'êtes pas liés par la loi**. Disons, par exemple, voici la même chose ; je vais l'expliquer dans le domaine naturel, rapidement. Par exemple, ici, il est dit qu'il est permis de descendre la rue à trente milles [50km] à l'heure, c'est la vitesse maximum à laquelle vous pouvez aller. Bon, très bien. Maintenant, si je descends la rue à quarante milles [65 km] à l'heure, je suis condamné par la loi. Mais si je descends la rue juste à 30 milles [50 km] à l'heure, **je ne suis pas sous la loi**. Voyez ? **C'est ça la liberté en Christ, c'est la même chose**.

Vous n'êtes pas liés par la loi, tant que... Si je ne vole pas, je ne mens pas, je ne fume pas, je ne commets pas adultère, je ne fais aucune de ces choses-là, je ne suis lié par aucune loi. Vous voyez ? **Je suis affranchi de la loi ; je suis en Christ**. [7]

Ses lois exigent Sa justice. **Et une loi sans sanction n'est pas une loi**.

Si je disais, c'est une loi qui est en vigueur ici dans la ville, « Il est interdit de passer quand le feu est rouge » et qu'ensuite il n'y ait pas de peine pour soutenir cela, vous vous mettriez tout simplement à brûler les feux rouges sans relâche. Mais il faut qu'il y ait une sanction. Et **selon la loi de Dieu, quand on rejette Son programme, la peine qui en découle c'est la mort**. Et il fallait qu'il y ait une mort et son prix devait être payé. [8]

Voilà le dessein que Dieu formait en Jésus-Christ, c'était de S'exprimer, d'appliquer Ses propres lois dans Sa vie et d'accomplir Sa loi, par la mort. Et Christ, Dieu, est mort dans la chair, afin de condamner le péché dans la chair (Rom 8 :3), pour pouvoir ramener auprès de Lui une Epouse glorieuse, qui a été rachetée, qui ne croira à rien d'autre qu'à la Parole de Dieu ; et ne La troquera pas, comme Eve l'a fait, contre des conceptions humaines intellectuelles. Vous le voyez ?

Et le dessein entier repose alors en Jésus-Christ qui allait **devenir Dieu lui-même, qui allait subir la peine imposée par sa propre loi, la mort, il allait mourir, pour racheter l'Epouse qui était perdue pour L'avoir rejeté**. [9]

Maintenant écoutez. Si vous êtes réellement né de l'Esprit de Dieu, ça c'est tout ce qui compte pour vous. Voyez ? Ce n'est pas un livre de règlements. Vous ne vivez pas par des lois et tout. **Vous vivez par la grâce de Dieu, par l'Esprit de Dieu (Gal. 5 :22).** [10]

Une personne qui vit pour elle-même, mène une vie égoïste. Nous devons vivre pour les autres : « *Portez les fardeaux les uns des autres et vous accomplirez ainsi la loi de Christ.* (Gal. 6 :2). **Et nous devons avoir un sentiment les uns pour autres.** Et par conséquent lorsque vous faites tout ce qui est en votre pouvoir, et que vous vous couchez la nuit, eh bien, **vous êtes consolés en sachant que vous avez fait de votre mieux.**

Je ne peux pas amener tout le monde à croire. Ça, c'est impossible. Jésus ne pouvait pas faire ça quand Il était sur la terre. **Et je sais qu'il n'y aura qu'un petit nombre qui croira.** Mais tout ce que je peux apporter pour soutenir l'Évangile, c'est d'essayer **d'aider quelqu'un dans sa marche,** et c'est dans ce but que je suis ici. [11]

« *Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu.* » (Rom 8 :14). Alors lorsque l'homme est dépouillé des choses charnelles, **et que l'Esprit de Dieu remplit ce vide-là,** ça, c'est quand vous vous videz, et c'est en ce moment-là que l'Église sera dans la puissance de la résurrection du Seigneur Jésus, qu'elle marchera dans Ses pas, dans Sa puissance, selon Ses pensées, dans Son Être, selon Ses mouvements... Voyez-vous ce que je veux dire ? **Alors vos pensées deviendront des paroles, et les paroles se manifesteront.** C'est en ce moment-là que l'Église est dans sa puissance...

Je crois que cela est sur le point d'arriver, lorsque l'Église sera tellement enveloppée en Christ, le Saint-Esprit, que le caractère charnel aura été séparé d'eux de sorte qu'ils ne se voient même plus, ils n'ont pas d'autres pensées si ce n'est **de servir Dieu.** Et leurs pensées s'écartent du chemin. Ils rejettent les choses du monde. **Ils marchent uniquement selon l'Esprit, vivent selon l'Esprit, avancent par l'Esprit, marchent selon l'Esprit, ainsi s'accomplit la loi de Christ (Rom. 8 :1-2).** Alors avec l'amour de Christ dans le cœur des hommes qui marchent dans le Saint Esprit, cette glorieuse et merveilleuse Église ira de l'avant avec dans la puissance et la Divinité ; car la divinité sera révélée dans les êtres humains par le Saint-Esprit amenant leurs pensées à l'accomplissement. [12]

Il y a une loi, il y a une loi qui régit toute chose. Vous savez, un poisson a une loi qui le régit. Et ce poisson peut se tenir là dans l'eau et il a une loi en lui. Si seulement, il laisse cette loi qui est en lui le gouverner, il peut aller très loin dans les profondeurs de la mer ; cela ne le dérangera pas du tout, et cela ne brisera même pas une seule de ses cellules.

Mais vous, essayez de faire ça on va voir. Cette loi n'est pas en vous. Vous ne pouvez pas le faire, mais le poisson le peut. Il laisse échapper cet air selon sa manière à lui, et rien en lui n'éclatera. Et il est fait ainsi ; il le sait et il peut amener cette loi à le faire descendre au fond de la mer et le faire remonter ensuite à la surface.

Oh ! Il y avait une loi en Christ ; et cette même loi se trouve dans l'homme. Vous pouvez l'enterrer dans la tombe la plus profonde, ou dans la mer la plus profonde, ou encore dans l'enfer le plus bas ; **il y a une loi de l'Esprit de Dieu qui le fera revenir à la vie.** Vous voyez ? (*Jean 5 :28-29*).

Un oiseau a une loi. Or, il est fait de matière, il est un être terrestre, il se pose sur le sol ici ; cependant il a une loi en lui qui stipule que s'il déploie ses ailes, il peut voler très loin qu'il sera hors de vue. Ça, c'est contraire à la science. Ils déclarent qu'il est un être terrestre ; la gravitation doit le maintenir sur le sol ici. Mais il peut défier la gravitation ; s'élever là bien au-dessus de cela et continuer jusqu'à arriver là où elle ne peut plus exercer son pouvoir sur lui ; **parce qu'il doit mettre à l'œuvre cette loi qui est en lui ; et il a été fait pour posséder cette loi.**

Or, nous aussi, nous avons une loi, la loi de la Vie qui est en nous. La seule chose que vous devez faire... vous avez été créé, **vous êtes né et placé là dans le corps de Christ en tant que fils et filles de Dieu.** (*I Cor. 12-13*). Vous n'avez pas à vous plier devant le diable. **Nous avons une loi ; c'est la loi du Saint Esprit.** La seule chose que vous devez faire, **c'est de savoir comment lâcher prise et laisser Dieu gérer la chose.** Si vous continuez à lutter contre cela, ça ne marchera jamais. **Tout ce qu'il y a à faire, c'est de lâcher prise et laisser Dieu prendre la chose en main...** (*Psaume 37 :5-7*).

Si le poisson disait : « Attendez, je vais bloquer ma respiration ; je conserverai une petite quantité d'oxygène en moi et je verrai bien si je peux aller en profondeur » Non ! S'il le fait, il va exploser. Voyez-vous ?

Si l'oiseau dit : Je vais voir à quelle vitesse je peux courir ici sur le sol, et peut-être je vais prendre mon envol. » Non, il n'y arrivera pas, il va tomber. Voyez-vous ? **Il doit savoir comment cette loi peut le contrôler.**

C'est pareil pour nous, il ne s'agit pas de comment nous luttons, tirons et nous précipitons, « Ô, si je n'obtiens pas ceci ; si je n'obtiens pas cela » ; ce n'est pas de ça qu'il s'agit ; **c'est de savoir que la loi de la Vie est en vous. Et vous lâchez simplement prise et laissez Dieu prendre les choses en main, alors Il vous donne votre guérison, vous donne le baptême du Saint-Esprit ; ou tout ce qu'Il vous a promis. Tout ce qui lui appartient est à vous, et en lâchant prise et en laissant Dieu prendre les choses en main...**

Dieu a établi toutes Ses lois pour qu'elles Le servent, Ses lois naturelles comme spirituelles œuvrent en accord avec Sa Parole, sans se préoccuper des conditions. J'aime cela.

Dieu a mis toutes Ses lois en action. Pensez-y, laissez cela pénétrer profondément maintenant. Voyez-vous ? **Dieu a mis toutes Ses lois en action ; pour qu'elles puissent œuvrer selon Sa propre Parole. Ses lois doivent fonctionner selon Sa Parole.** Il a donné des ordres au Soleil, à la lune, à la terre, à la nature ; et ils Lui obéissent tous parfaitement. Et toutes les lois œuvrent en harmonie avec la Parole Parlée de Dieu. **Et la loi de la Vie qui est en nous, nous emmènera également à une résurrection. Il doit en être ainsi. Forcément.** (*Apoc. 20 :4-6*).

C'est la raison pour laquelle la loi de la Vie qui était en Christ... Lorsque la Parole fut prononcée et a déclaré : « *Car Tu ne livreras pas mon âme au séjour des morts, Tu ne permettras pas que ton bien-aimé voie la corruption.* » (*Psaume 16 :10*), il n'y avait pas suffisamment de temps ; **il n'y avait pas assez de démons ;** il n'y avait pas assez de quoi que ce soit pour retenir Christ dans la tombe jusqu'à ce que son corps commence à se décomposer ; **parce que la loi de Dieu devait amener la Parole à s'accomplir. Et la loi de Dieu, par le Saint-Esprit, amène toute promesse à l'accomplissement indépendamment des situations.** ^[13]

La nature a une loi, il n'y a aucun moyen de la contourner. C'est la loi de la nature. **Et ensuite, il y a la loi de l'Esprit ; il n'y a également aucun moyen de la contourner.** (*Rom. 13 :8-10 ; Jean 13 :34 ; Matt. 22 :34-40*). ^[14]

Or, le seul moyen d'obtenir miséricorde, c'est ça, c'est de suivre les directives que Dieu nous a données pour que nous les suivions (*Rom. 12 :9-16 ; Matt. 5 :17-49 ; Matt. 6+7 :1-12*). **C'est seulement là qu'Il peut exercer sa miséricorde, c'est quand nous suivons ce qu'Il a dicté.** ^[15]

Jacques 1 :25 : « Mais celui qui aura plongé les regards dans la loi parfaite, la loi de la liberté et qui aura persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, mais se mettant à l'œuvre, celui-là sera heureux dans son activité. »

Référence :

- [1] “Le Lieu D’Adoration Que Dieu A Donn  ” (65-0425), par. 22-31
- [2] “Les Douleurs De L’Enfantement” (65-0124), par. 58-59
- [3] “Le Lieu D’Adoration Que Dieu A Choisi ” (65-0220), par. 21-23
- [4] “Les Noms Blasph  matoires” (62-1104M), pg. 25
- [5] “Christ Est R  v  l   Dans Sa Propre Parole” (65-0822M), par. 134
- [6] “Le Bapt  me Du Saint-Esprit” (58-0928M), par. 35
- [7] “Questions & R  ponses” (64-0830M), COD pg. 1111
- [8] “Que Ferai-je De Ce J  sus Qu’on Appelle Christ” (63-1124M), par. 78-79
- [9] “Christ Est Le Myst  re De Dieu R  v  l  ” (63-0728), par. 236, 170
- [10] “Les Choses Qui Sont A Venir” (65-1205), par. 92
- [11] “Sur Ta Parole” (50-0714), par. S-3
- [12] “La Parole Faite Chair – Rapport du Voyage en Inde” (54-1003M), par. 183
- [13] “La Restauration De L’Arbre De L’Eglise” (62-0422), par. 52-57, 63-64
- [14] “Trois Sortes De Croyants” (63-1124S), par. 37
- [15] “Le Dieu Qui Est Riche En Mis  ricorde” (65-0119), par. 63

Pierre de construction Spirituelle N  26 (Nouvelle Compilation 2013), tir  e de la Parole R  v  l  e de cette heure, compil  e par : Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Sch  mberg, Allemagne, www.biblebelievers.de, Fax : (+49) 72 35 33 06

Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une   uvre rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffus  es dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’   ce que toutes les Semences pr  destin  es de Dieu l’aient entendu. [Fr  re. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]